

## Pressemitteilung

Nr.: 26/2023

Berching, den 03.07.2023

Auskunft erteilt: Stadtmarketing  
Telefon: 08462/205-51  
E-Mail: platzek.veronica@berching.de  
Presseverteiler: regional

---

### **PLATZfest in Berching**

Am vergangenen Samstag feierte Berching das zweite PLATZfest. Am Reichenauplatz waren Bühne, Verkaufsstände und Außengastronomie für die Gäste vorbereitet. Zwei Bands sorgten für Unterhaltung.

Das zweite PLATZfest hatte beste Musik für die Gäste parat. Zu Beginn spielten Midlife Crisis Ltd.. Die vier Musiker aus dem Regensburger Raum brachten die besten Rockoldies aus den 60er bis zu den 90ern auf die Bühne. Ab 20:30 Uhr bis 0:00 Uhr brachte die 10 köpfige Band Michael JackTs Net eine wahnsinnig vielfältige Bandbreite an Songs auf den Platz und brachte den ein oder anderen Berchinger zum Tanzen. Das PLATZfest hat Konzertcharakter und Straßenfestflair zugleich. „Wir sind mit dem Verlauf des Festes sehr zufrieden“, lässt Veronica Platzek vom Stadtmarketing verlauten. Das sonnige Wetter zum Aufbau am Vormittag hat sich im Laufe des Tages in eine bewölkte Wetterlage mit kleineren Regenaussichten entwickelt. Der Regen blieb bis auf die letzte Stunde des Festes zum Glück aus. „Das bisschen Nieselregen hat den Gästen zum Ende die Stimmung aber nicht verdorben“, weiß Platzek zu schätzen.

Berchinger Vereine, Berchinger Wirte und weitere Betreiber von Essens- und Getränkeständen ließen nahezu keinen Wunsch übrig. Von Aperol über Kaffee, die klassische Bratwurstsemmel bis hin zum Zwiebelkuchen und vieles mehr war im Angebot. Ein großes Dankeschön geht an den städtischen Bauhof, der Holzbuden aufgebaut, Strom- und Wasserleitungen verlegt und nach dem Fest auch wieder sauber aufgeräumt hat. Auch den Standbetreibern sei vielmals gedankt, die ihre Standflächen ebenfalls sauber und ordentlich auf- und wieder abgebaut haben - stand am Sonntag schon die nächste Veranstaltung mit Musik in der Stadt beim Gluck-Denkmal auf der Tagesordnung. Auch die Techniker der Bühne von der TTB GbR sorgten für sehr guten Sound, sodass die Bands ihr Bestes mit bester Unterstützung geben konnten. Die Stimmung war trotz unsicherer Wetterlage sehr ausgelassen und locker, man war durch die Musik sehr gut unterhalten.

Ob das Fest 2024 ausgeweitet wird, steht noch nicht fest. Es hinge unter anderem von den Anmeldezahlen der Verkaufsstände ab. Nur, wenn es mehr Verkaufsstände werden, macht eine Entzerrung Sinn, zugleich auch die Besucherzahl entsprechend wachsen müsse. Auch ob der Standort der Bühne geändert werden soll, das wisse man noch nicht. Die Planungen werden in den kommenden Wochen wiederbeginnen, denn gute Bands sind bereits jetzt schon nahezu ausgebucht.





Bildunterschrift: 230701 PLATZfest IMG\_5895  
Der Reichenauplatz war immer wieder gut mit Menschen gefüllt.



Bildunterschrift: 230710 PLATZfest IMG\_5815  
Midlife Crisis Ltd. boten musikalische Highlights auf hohem Niveau aus den 60ern bis 90ern.



Bildunterschrift: 230701 PLATZfest IMG\_5914  
Michael JackTs Net sind zu zehnt einfach der absolute Wahnsinn auf der Bühne

Fotograf: Veronica Platzek